
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 971/2023

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Ricardo Cardoso
Secretário de Infraestrutura

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Correa, da bancada do União Brasil,
solicita informações se há projeto elaborado para pavimentação com lajotas da rua
Tomaz Souza Brasil, bairro São Cristóvão, caso não haja, solicito a possibilidade de
elaboração do mesmo.

Justifica-se tal pedido, pois na referida via está localizado o CEI Irene
Botega, além de outras empresas. Essa rua é de chão batido e de grande fluxo de
veículos, sendo que em dias de chuva há dificuldades devido a lama que se forma e
em dias de sol a poeira fica insuportável para os moradores e principalmente para
as crianças que estudam no CEI, podendo ocasionar sérios problemas a saúde.

Sala das Sessões, em 14 de agosto de 2023.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


